



園だより

平成 30 年 7 月発行

合志こども園 園長 松岡 貴子

暑中お見舞い申し上げます。

～こども園 職員一同～

梅雨があけると、これまでにない猛暑となっており体調を崩しやすくなります。夏場の過ごし方として、「早寝・早起きと適度な休養」をとり、暑さに負けない体作り親子で取り組んでみてください。元気に夏を乗り切りましょう！！

早いもので、7月24日に1号認定のお友達は終業式を終え、夏休みになっています。8月27日夏季登園日まで、色々な事にチャレンジして元気に過ごしてください。

毎日暑い日が続きますが、こども園には2・3号のお友達の元気な声が響いています。プール遊びで涼を感じながら、「夏ならではの活動」を楽しんでいます。時には、9月の運動会にむけて「かけっこごっこ」やリズムに合わせて体を動かしたりと、少しずつ取り組む姿も見られます。以上児さんは園庭での並びっこや体操と日頃から取り組んでいる中で、「こうやって、間隔をとる」「まっすぐ並ぶには？」を自分で考えながらより素敵な自分を発揮できるように、一人ひとりが取り組む姿が見られます。先日、南ヶ丘小学校の1,2年先生方が園へ「職場体験」として来園され、子ども達の姿に「こんなに小さくても、いろいろなことが出来ていて驚きました」と感想を受けて、毎日の積み重ねや、「頑張るときは頑張る」とけじめをつけた行動を一人ひとりが意識して取り組んでいることを見て、感じていただけたのだと思います。

「行動の意味を考えて取り組む」ことを、友だちや先生と共にこれからも大切にしながらしっかり取り組んでいきたいと思えます。【今頑張っている事は、こども園で終わり。】ではなくその後の子ども達の成長に大きく生かされていくように願っています。パートナーである保護者の皆様。ご家庭でも共に関わって頂き感謝いたします。子ども達の成長を願い、ご理解・ご協力を今後ともよろしくお願い致します。

○先生と鬼ごっこ



○鉄棒できるよ！みてみて。



10月29日は【第一学園の日・実践報告会】です。日々大切なお子様をお預かりし、教育・保育を職員一同取り組ませていただいております。私たちは、取り組みを報告する義務があると考えておりますので、学園の日に保護者の皆様全員に聞いて頂くようにご案内をしております。是非ご都合を付けられてご出席ください。詳しくは、後日ご案内させていただきます。

<7月の子ども達>

